

Universitas Mulawarman

INTEGRITAS

Informatif & Edukatif

Edisi 1/Januari-Februari/2019



UNMUL SOSIALISASI ATURAN BARU MASUK PTN 2019 KE 10 KABUPATEN DAN KOTA

www.unmul.ac.id



SALAM PEMBACA

Puji dan syukur kita panjatkan kepada Allah SWT, hingga akhirnya Majalah INTEGRITAS UNIVERSITAS MULAWARMAN kali ini dapat kembali terbit dan hadir di hadapan pembaca sekalian. Pembaca yang budiman, terima kasih atas kesediaan Anda yang hingga kini masih menjadikan Majalah INTEGRITAS sebagai salah satu referensi bacaan Anda.

Pada edisi kali ini, redaksi menampilkan tema utama mengenai perjalanan tim UNMUL ke 10 Kabupaten dan Kota di Kalimantan Timur dalam melakukan sosialisasi aturan baru masuk PTN 2019. Kemudian informasi lainnya mengenai kesepakatan kerja sama antara Rektor UNMUL dan Gubernur KALTIM.

Selain berita diatas, ada pula liputan mengenai FIB UNMUL yang akan mendirikan Prodi Bahasa Daerah serta beberapa liputan aktivitas Rektorat maupun Fakultas serta aktivitas lembaga kemahasiswaan.

Kami mengucapkan terima kasih atas dukungan dari berbagai pihak hingga terbitnya majalah Integritas yang terbit 1 kali dalam 2 bulan ini.

MARI BERSAMA WUJUDKAN UNMUL MENJADI
WORLD CLASS UNIVERSITY

REDAKSI

PENANGGUNG JAWAB Masjaya (Rektor);

PENASEHAT Mustofa Agung S (WR I), Abdunnur (WR II), Encik A Syaifudin (WR III),
Bohari Yusuf (WR IV);

PIMPINAN REDAKSI M. Ihwan (Kepala Sub Bagian Hubungan Masyarakat)

REPORTER DAN REDAKTUR Robby Adhitya, Firdan Farezal

LAYOUT & DESAIN Muhammad Taufik

SIRKULASI & IKLAN Yuli Yaning Dia, Satriani, Hartanto, Rudini, Reza Maulana Yusuf

EDITOR Sulkarnain

DICETAK OLEH Sary Card

WEBSITE

www.unmul.ac.id

FACEBOOK

@universitasmulawarman

TWITTER

@unmul

INSTAGRAM

@unmul

EMAIL

humas@unmul.ac.id

ISI BERITA DILUAR TANGGUNG JAWAB PERCETAKAN



4-8 | LINTAS

Rektor UNMUL : Semangat Perjuangan Kerja Keras, Kerja Cerdas, Kerja Ikhlas, Kerja Bersama dan Kerja Tuntas

Evaluasi Kehadiran Pegawai UNMUL di Hari Pertama Kerja

UNMUL Tanda Tangan MoU dengan PT. Bank Mandiri

UNMUL Latih Operator Simpresmawa

Melalui Pendidikan, UNMUL dan BNNP Cegah Penyalahgunaan Narkoba

Rektor UNMUL dan Gubernur Kaltim Sepakat Kerjasama



9-15 | LIPUTAN KHUSUS

UNMUL Lakukan Sosialisasi Aturan Baru Masuk PTN 2019

Ini Dia Syarat Baru Ikuti SBMPTN 2019

Sosialisasi Masuk PTN Berlanjut di Kota Balikpapan

SMA Negeri 1 Sangatta Utara Dapatkan Sosialisasi Pola Baru Masuk PTN 2019

Dari Sangatta, Tim Sosialisasi UNMUL Lanjut ke Kota Bontang

UNMUL Terima 5.481 Mahasiswa Baru Tahun 2019

Setelah Kukar, Kabupaten Kubar Jadi Tempat Sosialisasi Masuk PTN

Tim UNMUL Sosialisasikan Masuk PTN Hingga Hulu Sungai Mahakam



16-26 | LIPUTAN

GenBI Goes to Campus: Bagi Tips Berwirausaha Kepada Mahasiswa

Buka Program SIPSS, Polda Kaltim Ajak Alumni UNMUL Ikut

Tim Program PKM FH UNMUL Sosialisasi ke Daerah

UPT Kearsipan UNMUL Beri Bimbingan dan Pendampingan Para Arsiparis

Di FEB dan FMIPA, UPT Kearsipan UNMUL Berbagi Ilmu Tentang Arsip

Segera Dirikan Prodi Bahasa Daerah, FIB UNMUL Gelar Lokakarya

Jelang Penerimaan Mahasiswa Baru, SMA Negeri 10 Samarinda Kunjungi UNMUL

Pelantikan Dekan Fakultas Farmasi Periode 2019 - 2023

Pertama di Indonesia Timur, PUI PT OKTAL UNMUL Terima Bantuan Dana Tahun 2019

Temukan Minat dan Bakat, UPT. Perkasa UNMUL Gelar Studium Generale I

Bimbingan dan Pendampingan Kearsipan Berlanjut di Fahutan UNMUL

Tingkatkan Kesadaran Hukum, FH UNMUL Terapkan KEHUPAMAN

UNMUL Selenggarakan Seleksi Tahap I ON MIPA PT 2019 Tingkat Universitas



27-30 | ZONA MAHASISWA

Peringati Hari Peduli Sampah, BEM se-UNMUL Kembali Luncurkan Bank Sampah

Resmi di Lepas, Mahasiswa UNMUL Magang Enam Bulan di BUMN

Mahasiswa UNMUL Dilantik Sebagai Duta Global Goals Action

Pelajari Literasi Ekonomi, BEM KM UNMUL Kunjungi BI



Rektor UNMUL : Semangat Perjuangan Kerja Keras, Kerja Cerdas, Kerja Ikhlas, Kerja Bersama dan Kerja Tuntas

Pelbagai torehan positif telah dicatatkan dibawah kepemimpinan Rektor Universitas Mulawarman (UNMUL), Prof. Dr. H. Masjaya, M.Si beserta jajaran pada periode pertama tahun 2014-2018. Kini, pimpinan utama kampus hijau pada periode kedua kembali ingin melanjutkan untuk memajukan UNMUL sesuai dengan visi-misi yang dicanangkan lembaga dalam rangka mewujudkan universitas yang terbaik dan unggul.

“Atas nama pimpinan UNMUL mengucapkan selamat tahun baru 2019. Di tahun ini kita perlu melakukan peningkatan yang signifikan. Secara kelembagaan sudah ada evaluasi yang dilakukan, tetapi sesungguhnya keberhasilan terkuat untuk kemajuan UNMUL adalah dengan meningkatkan semangat dalam aktivitas kita tidak lain melalui hasil intropeksi diri. Kita sendiri yang paling tahu apa sesungguhnya yang bisa kita lakukan dan apa yang belum kita lakukan,” tutur Prof. Masjaya dalam pidato perdana 2019



pada Apel bersama civitas UNMUL, Senin (07/01).

Tahun ini, lanjut Rektor, banyak hal yang harus dihadapi bersama. “Karena kita sudah masuk dalam kategori unggul, maka tentu saya meminta untuk seluruh civitas akademika menguatkan barisan, membangun kebersamaan, pantang menyerah dengan tantangan apapun. Jangan pernah berhenti untuk melakukan perubahan. Tantangan apapun yang ada, jika kita bersama Insha Allah akan bisa teratasi,” ucapnya.

Pada kesempatan ini juga, Rektor bersama para Wakil Rektor UNMUL memberikan penghargaan kepada Program

Studi (Prodi) Budidaya Perairan Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK) yang berhasil mendapatkan akreditasi A dari BAN-PT. Selain itu reward diberikan kepada para pemenang civitas akademika berprestasi diantaranya ketua prodi, dosen, laboran, tenaga administrasi, pustakawan, keuangan dan arsiparis di lingkungan UNMUL.

“Semakin tinggi klasifikasi kita tentu juga semakin tinggi tantangan yang harus dihadapi. Semboyan kami untuk memajukan UNMUL dengan melakukan semangat perjuangan yang disebut dengan kerja keras, kerja ikhlas, kerja cerdas, kerja bersama dan kerja tuntas,” pungkasnya. (hms/rob)



Evaluasi Kehadiran Pegawai UNMUL di Hari Pertama Kerja

Selasa (2/1), hari pertama diawal tahun 2019 dimulai dengan kunjungan langsung pimpinan Universitas Mulawarman (UNMUL) ke fakultas, lembaga dan unit kerja di lingkungan kampus Gunung Kelua. Kunjungan ini, seperti dikatakan Wakil Rektor Bidang Umum, SDM dan Keuangan UNMUL, Dr. Ir. H. Abdunnur, M.Si adalah dalam rangka melakukan evaluasi kedisiplinan pegawai.

“Ini juga merupakan tindak lanjut dari arahan Irjend Ristekdikti untuk meminta evaluasi kehadiran pegawai baik PNS maupun Non-PNS di lingkungan Kemenristekdikti termasuk di UNMUL,” tuturnya.

Atas dasar itu, lanjut Dr. Abdunnur, ada permintaan data dan informasi yang harus disampaikan hari ini dihari pertama kerja diawal tahun terhadap presentasi kehadiran pegawai. “Oleh karenanya, kita juga berinisiatif untuk melakukan kunjungan secara langsung ke fakultas, unit dan



lembaga untuk mengetahui tentang komitmen, loyalitas dan kehadiran pegawai di lingkungan UNMUL,” jelasnya.

Dalam kunjungan ini, turut mendampingi Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Kerjasama dan Hubungan Masyarakat, Kepala Biro Umum dan Keuangan, Kepala Bagian Kepagawaian serta pejabat terkait di Rektorat UNMUL.

“Peningkatan kualitas SDM tidak hanya dilihat dari tingkat kedisiplinan dari evaluasi kehadiran, tetapi juga dilihat dari output kinerja

pegawai. Kami juga melihat secara proporsional kehadiran pegawai berdasarkan tugas dan fungsinya harus hadir ataupun ketidakhadiran pegawai karena melaksanakan Tri Dharma Perguruan Tinggi,” ucap Dr. Abdunnur.

“Harapannya ini juga dapat membuat UNMUL kedepan lebih maju dan Jaya sesuai dengan misi kita menjadikan UNMUL menjadi universitas yang kompetitif baik secara nasional maupun menuju world class university,” pungkasnya. (hms/rob)



UNMUL Tanda Tangani MoU dengan PT. Bank Mandiri

Universitas Mulawarman (UNMUL) dan PT. Bank Mandiri (PERSERO), Tbk sepakat menjalin kerjasama dalam hal pengelolaan dana, pemanfaatan produk dan pelayanan jasa perbankan serta kerjasama di bidang pendidikan. Kesepakatan kerjasama tersebut, ditandai dengan penandatanganan nota kesepahaman atau Memorandum of Understanding (MoU) antara Rektor UNMUL Prof. Dr. H. Masjaya, M.Si dengan Vice President PT. Bank Mandiri (PERSERO), Tbk Indrawan Mega Putra. Kegiatan ini dilaksanakan di Ruang Tamu Rektor UNMUL, Kamis (24/01).
 “Melalui kerjasama dengan PT Bank Mandiri ini kami



sangat berharap banyak sehingga dapat membantu kita semua terutama dalam hal pelayanan akademik kepada mahasiswa. Terima kasih kepada PT Bank Mandiri yang berkenan berkunjung ke UNMUL. Dengan MoU ini, saya yakin UNMUL dan PT Bank Mandiri sama-sama berkeinginan membangun negeri untuk kepentingan bangsa.” kata Rektor UNMUL Prof. Dr. H. Masjaya, M.Si.

Sementara, Vice President PT Bank Mandiri Indrawan Mega Putra menyampaikan kami selaku bank pemerintah atau Bank BUMN memiliki semangat tujuan untuk bahu-membahu menjalin kerjasama dengan semua pihak agar dapat memberikan kontribusi

maksimal terhadap lingkungan.

“Dimulai dari lingkungan paling kecil hingga institusi maupun pemerintah. Sehingga tercipta perubahan ekonomi untuk kemakmuran negeri. Kami sebagai perbankan siap memberikan layanan yang terbaik kepada UNMUL. PT Bank Mandiri juga siap mendukung UNMUL terhadap program pemerintah dan Bank Indonesia (BI) yaitu gerakan nasional non tunai,” tuturnya.

“Dengan penandatanganan MoU ini semoga kerjasama sinergi antara UNMUL dengan PT. Bank Mandiri area Samarinda dapat terus berkembang serta dapat memberikan layanan terbaik untuk masyarakat dan Akademisi UNMUL,” pungkasnya.

Acara MoU ini dihadiri oleh Para Wakil Rektor, Ketua Lembaga, Para Dekan dan Kepala Biro serta dari jajaran PT. Bank Mandiri dan perbankan. (hms/zul)

UNMUL Latih Operator Simpresmawa

Universitas Mulawarman (UNMUL) melatih para operator Sistem Informasi Prestasi Mahasiswa (SIMPRESMAWA). Pelatihan ini dihadiri para operator baik dari tingkat jurusan maupun program studi (prodi) di lingkungan UNMUL, Rabu (6/2).
 Rektor UNMUL yang diwakili oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Dr.



Ir. Encik Akhmad Syaifudin, M.P menyampaikan, yang melatar belakangi acara ini dilakukan yaitu, selama ini kemahasiswaan itu menyumbang angka paling kecil di pemeringkatan kelembagaan. “Jadi ini menjadi pertanyaan pimpinan universitas, apakah mahasiswa kita itu tidak punya prestasi.

Kenyataannya ada saja yang meraih medali emas, perak dan perunggu tapi kok nilainya kecil. Karena sistem yang kita miliki pada waktu itu belum mampu untuk menjawab itu,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Dr. Encik menambahkan sistemnya seperti kami berkirim

surat ke para wakil dekan, kemudian para wakil dekan mengumpulkan data. Data yang ada itu tidak cukup untuk kemudian dikirim atau terlambat dikirimkan ke universitas. Kadang-kadang kita agak jenuh juga kalau diisi surat tertulis ada paling lambat tapi itu juga masih meminta kelonggaran. Jadi, pendataan seperti itu sudah tidak bisa lagi dilakukan pada saat era revolusi industri tahap ke-4 ini. Karena sebetulnya pendataan seperti itu sudah bisa dilakukan oleh mahasiswa itu sendiri.

“Ini yang menyebabkan mengapa acara ini menjadi penting untuk dilaksanakan. Kalau dulu sistemnya konvensional minta data dari fakultas, hari ini kita sudah tidak perlu lagi berteriak-teriak meminta data itu. Data tersebut nanti kita harapkan diupload sendiri oleh mahasiswa, nanti para operator ini memastikan bahwa data yang diinputkan oleh mahasiswa itu adalah data

yang valid. Karena ada juga peluang bahwa data yang diinputkan itu bukan data yang valid, seperti memasukan data sertifikat,” ucap Dr. Encik.

Disini peran operator memastikan, lanjut Dr. Encik, bahwa data yang dikirimkan data yang betul-betul data yang valid. Jadi operator ini bertugas sekaligus untuk memvalidasi data yang ada yang diinput oleh mahasiswa, yang memasukkan juga nanti tidak sekaligus. “Jadi waktu kami studi banding ke Undip, UNNES kemudian ke UNY. Rata-rata prestasi kemahasiswaan itu diinputkan oleh mahasiswa menjelang berakhir masa studinya. Ini tentu saja panjang daftar yang harus dimasukkan. Supaya jangan terlalu panjang mungkin dia memiliki 1 atau 2 prestasi di satu semester itu dimasukkan diawal semester, supaya nanti kita bisa mengakumulasi data itu diakhir. Terutama itu

bagi kelembagaan universitas kita mengharapkan data agar dijadikan dasar untuk pemeringkatan kemahasiswaan,” jelasnya.

“Kemudian untuk mahasiswa sendiri bisa menjadi bahan jika nanti dilakukan pembuatan Surat Keterangan Pendamping Ijazah (SKPI) itu nanti bisa di print langsung dengan catatan diterjemahkan ke dalam Bahasa Inggris dan Bahasa Indonesia sekaligus. Kemudian juga bisa digunakan oleh fakultas atau prodi, manakala fakultas atau prodi itu ingin melakukan akreditasi. Jadi tidak sulit lagi para Kaprodi untuk mencari prestasi mahasiswanya, karena dikesempatan itu sudah diinputkan data prestasi kemahasiswaan,” pungkasnya.

Kegiatan yang dilaksanakan di Hotel Midtown Samarinda ini dihadiri Para Wakil Dekan, Staff Ahli Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Kepala Biro Akademik dan Kemahasiswaan serta para operator yang terkait. (hms/zul)

Melalui Pendidikan, UNMUL dan BNNP Cegah Penyalahgunaan Narkoba



Penandatanganan Nota Kesepahaman antara Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) Kalimantan Timur (Kaltim) dengan Universitas Mulawarman (UNMUL) terwujud dalam kunjungan kerja Kepala BNN Republik Indonesia (RI), Komjen Pol. Drs. Heru Winarko,

SH di Pendopo Lamin Etam, Jalan Gajah Mada, Kota Samarinda.

Dihadapan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah dan komponen masyarakat Kaltim, mewakili Rektor, penandatanganan dilakukan oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr. Ir. Encik Akhmad Syaifudin., MP, bersama Kepala BNNP Kaltim, Brigjen Pol. Drs. Raja Haryono, SH., M.Hum. Kamis, (21/02).

Kerjasama dalam melaksanakan pencegahan penyalahgunaan narkoba melalui pendidikan dan bertujuan untuk

mencegah tenaga pendidik, tenaga kependidikan dan peserta didik terhadap penyalahgunaan narkoba menjadi maksud dan tujuan nota kesepahaman.

Secara tertulis ruang lingkup kesepahaman ini diantaranya meliputi sosialisasi mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba, pengembangan materi muatan bahaya penyalahgunaan narkoba dalam mata kuliah, pengembangan Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) yang berorientasi pada pencegahan penyalahgunaan narkoba, serta peningkatan peran Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM), organisasi kemahasiswaan dan UKM dalam satuan tugas narkoba. (hms/frn)

Rektor UNMUL dan Gubernur Kaltim Sepakat Kerjasama



Dipimpin langsung oleh Rektor, jajaran pimpinan Universitas Mulawarman (UNMUL) mengunjungi Gubernur Kalimantan Timur (Kaltim) untuk melakukan audiensi serta menandatangani pembaruan Nota Kesepahaman dalam hal pendidikan, penelitian dan pengabdian pada masyarakat didasari oleh aturan yang berlaku.

Selain itu, maksud dan tujuan kesepakatan bersama ini dalam rangka meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) di Kaltim untuk mendukung pembangunan yang meliputi seluruh wilayah pemerintah Kabupaten dan Kota sehingga menghasilkan manfaat.

Di Ruang Tepian, Lantai Dua Kantor Gubernur Kaltim, Rabu, (06/02), Gubernur Kaltim, Dr. Ir. H. Isran Noor, M.Si sepakat bersama Rektor UNMUL, Prof. Dr. H. Masjaya, M.Si untuk mengadakan kerjasama dalam perumusan pemikiran – pemikiran ilmiah berkaitan dengan potensi sumberdaya pembangunan, masalah dan tantangan yang dihadapi serta peluang yang tersedia bagi terwujudnya tujuan pembangunan berkelanjutan di

Provinsi Kaltim.

Ketua Ikatan Keluarga Alumni (IKA) UNMUL ini menyatakan, selain kerjasama tertulis Pemerintah Provinsi (Pemprov) juga telah banyak berkolaborasi dengan UNMUL yang saat ini sudah berjalan dengan baik. “Hari ini kita membahas kerjasama yang sudah dan akan terlaksana antara Pemerintah Provinsi Kaltim dengan UNMUL. Kami juga ingin membahas beberapa gedung yang belum selesai pembangunannya yang dulu pernah didanai pemerintah daerah,” jelasnya.

Sejak berdiri tahun 1962 silam Rektor mengungkapkan, saat ini telah banyak SDM khususnya Dosen yang siap bekerjasama dengan Pemprov sesuai dengan bidang keahliannya masing-masing. “Saat ini UNMUL sudah memiliki seribu lebih dosen. Dari jumlah tersebut memiliki keahlian ilmu yang beragam dan tampaknya hampir sama dengan kebutuhan Pemprov untuk dilakukan berbagai aktivitas pembangunan daerah,” tegasnya.

“Kami hadir disini guna mendukung penuh program Gubernur untuk mewujudkan Kaltim Berdaulat. Dengan

potensi SDM yang ada, UNMUL siap memberikan kontribusi bagi daerah untuk mewujudkan visi tersebut,” tambahnya.

Di kesempatan itu, selain mengundang secara hormat Gubernur untuk mengisi Orasi Ilmiah di Wisuda UNMUL Bulan Maret mendatang, Rektor juga secara khusus meminta Gubernur untuk bersedia menjadi Ketua Dewan Pertimbangan UNMUL. “Atas nama lembaga UNMUL, kami akan terus sejalan bersama daerah terlebih dalam mengkaji peraturan dan regulasi terkait, sesuai dengan harapan Pak Gubernur. Karena kami paham bahwa posisi Gubernur selain Kepala Daerah yang ada di Kaltim, juga menjadi wakil Pemerintah Pusat yang ada di daerah,” imbuh Guru Besar Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik itu.

Pada pertemuan ini, hadir Para Wakil Rektor dan Dekan di lingkungan UNMUL. Sementara dari lingkup Pemprov tampak Ketua DPRD Kaltim, H.M. Syahrudin serta Pejabat Pelaksana Tugas (Plt) Sekretaris Provinsi (Sekprov) Kaltim, Dr. Hj. Meiliana, MM bersama pejabat terkait. (hms/frn)

UNMUL Lakukan Sosialisasi Aturan Baru Masuk PTN 2019

Universitas Mulawarman (UNMUL) menggelar sosialisasi penerimaan mahasiswa baru jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) dan Seleksi Masuk Mandiri Perguruan Tinggi Negeri (SMMPTN) Tahun 2019. Kegiatan sosialisasi ini dilaksanakan di Ruang Serbaguna Lantai Empat Rektorat UNMUL, Senin (11/02).

Wakil Rektor Bidang Akademik Prof. Dr. Ir. Mustofa Agung Sardjono menyatakan bagi perguruan-perguruan tinggi yang besar khususnya PTNBH tidak begitu masalah karena mereka memiliki sumber daya yang bisa digunakan untuk pelaksanaan sosialisasi dan biasanya wilayah mereka yang umumnya di Jawa itu tidak begitu sulit aksesivitasnya yang cukup tinggi. "Tapi kita yang berada di Kalimantan Timur (Kaltim) ini dengan aksesivitas dengan beberapa wilayah yang masih rendah atau sulit, mau tidak mau kita harus membagi menjadi beberapa zona. Sebagai contoh saat ini kita membagi sekitar 4-5 zona yang disatukan dalam rangka sosialisasi dan itu tentu saja



membutuhkan sumber daya yang tidak sedikit," jelas Prof. Agung dihadapan para kepala sekolah, guru maupun siswa dari berbagai sekolah yang ada di Samarinda.

Sehingga begitu ada kepastian, lanjut Prof. Agung, baru kami bisa bergerak. Meskipun demikian, kami bisa memahami karena sebetulnya yang paling penting adalah informasi terkait dengan sistem yang berubah yaitu untuk SBMPTN yang dulu sebagai dilakukan dengan cara tes tertulis, untuk tahun ini pertama kalinya semuanya berbasis komputer baik tes maupun penilaiannya yang berbasis pada komputer atau yang disebut dengan UTBK.

"Jadi satu cara melalui tes

untuk melihat nilai seseorang yang akan dimanfaatkan untuk penilaian. Tetapi yang perlu diketahui oleh kita semua, bahwa hal tes itu bukan satu-satunya nilai atau pertimbangan untuk masuk. Jadi masih tetap ada informasi atau data siswa yang dibutuhkan dalam rangka untuk mempertimbangkan, nanti akan digabung dengan hasil tes tersebut yang memungkinkan untuk suatu perhitungan dalam rangka menetapkan seseorang tersebut diterima apa tidak," tutur Guru Besar Fakultas Kehutanan UNMUL ini.

Selain sosialisasi di Samarinda dan Kabupaten Kutai Kartanegara, UNMUL juga melakukan sosialisasi diantaranya, Balikpapan, Kabupaten Kutai Timur, Bontang, Kabupaten Paser, Kabupaten Kutai Barat, Kabupaten Penajam Paser, Kabupaten Mahulu serta Kabupaten Berau sebagai sasaran sosialisasi penerimaan mahasiswa tahun ini. (hms/zul/rud)



Ini Dia Syarat Baru Ikuti SBMPTN 2019

Tim Sosialisasi UNMUL Kunjungi Kabupaten dan Kota di Kaltim

Ada persyaratan baru untuk mengikuti Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) tahun 2019. Syarat tersebut adalah, para siswa peserta wajib memiliki nilai Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) sebelum mendaftar di jalur SBMPTN.

Hal ini disampaikan oleh Kepala Bagian Akademik, Biro Akademik dan Kemahasiswaan (BAK), Drs. Edward Doran, didampingi Kepala Sub Bagian Registrasi dan Statistik BAK Universitas Mulawarman (UNMUL) Abdul Khadir, S.Kom., M.Si, saat memimpin tim UNMUL dalam Sosialisasi Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), SBMPTN serta Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SMMPTN) tahun 2019 di Ruang Serbaguna SMAN 2 Tenggarong, Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar).

“Selain secara kelembagaan perbandingan SBMPTN tahun ini adalah tidak lagi dilaksanakan oleh panitia pusat melainkan Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi (LTMPT) yang dibentuk Kementerian Riset Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Kemristekdikti), setiap siswa juga hanya diperbolehkan memilih paling banyak dua program studi dari satu PTN



atau dua PTN,” jelasnya dihadapan perwakilan ratusan siswa se-Kabupaten Kukar. Senin, (11/02).

Di ruangan yang sama, deskripsi dan persyaratan serta tahap pendaftaran SBMPTN tahun 2019 disampaikan Abdul Khadir, S.Kom., M.Si dalam layar presentasi. Peserta yang mendaftar di SNMPTN paparnya, apabila tidak diterima dan akan mendaftar di SBMPTN tidak perlu mengisi data. Karena sambungnya, peserta yang sudah dinyatakan diterima di SNMPTN otomatis tidak dapat mendaftar di SBMPTN.

“Pelaksanaan UTBK pada tanggal 13 April sampai dengan 26 Mei 2019. Peserta diperbolehkan mengikuti tes maksimal dua kali dengan biaya sebesar 200 ribu rupiah untuk setiap kali mengikuti UTBK. Biaya seleksi dapat dibayarkan melalui Bank Mandiri, Bank BNI atau Bank BTN,” katanya.

“Sedangkan pendaftaran untuk Memilih PTN dan Program Studi, pada 10 hingga 24 Juni 2019 melalui laman [http://pendaftaran.sbmptn.](http://pendaftaran.sbmptn.ac.id)

www.sbmptn.ac.id.” Peserta Harus Memiliki Nilai UTBK. Adapun pengumuman hasil seleksi, tanggal 9 Juli 2019 dapat diakses di laman <http://www.sbmptn.ac.id>,” tambahnya.

Ketua Musyawarah Kerja Kepala Sekolah (MKKS) Kabupaten Kukar, H. Asran, S.Pd., M.Pd yang hadir di sosialisasi ini mengapresiasi tim sosialisasi UNMUL yang rutin setiap tahun melaksanakan kegiatan serupa. “Kepada anak-anak pelajar di kelas 12, yang hadir hari ini sebagai perwakilan sekolah-sekolah di KUKAR, bisa menyebarluaskan informasi yang didapat,” harapnya. Sesuai jadwal, setelah Kabupaten Kukar, tim yang sama akan bergerak untuk melanjutkan sosialisasi serupa di Kabupaten Kutai Barat (Kubar), Rabu, (13/02) dan Kabupaten Mahakam Ulu (Mahulu), Kamis, (14/02).

Sementara itu, selain Kabupaten Kukar, dihari yang sama, bertempat di Ruang Serbaguna Lantai Empat Rektorat UNMUL, juga diselenggarakan sosialisasi SNMPTN, SBMPTN dan SMMPTN 2019 dengan mengundang perwakilan sekolah di Kota Samarinda. (hms/frn)

Sosialisasi Masuk PTN Berlanjut di Kota Balikpapan



Sosialisasi seleksi masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN) tahun 2019 melalui jalur SNMPTN, SBMPTN dan SMMPTN terus di galakkan. Selasa (12/02), Tim Universitas Mulawarman (UNMUL) kembali melanjutkan sosialisasi di Kota Balikpapan. Terselenggara di Aula SMK N 4 Balikpapan, kegiatan ini dihadiri perwakilan MKKS, Kepala Sekolah, para guru dan siswa se-Balikpapan.

Ir. Suyadi M.S., Ph.D selaku Staf Ahli Wakil Rektor Bidang Akademik UNMUL, mengawali paparan mengenai profil UNMUL. “Berdiri sejak tahun 1962, hingga sekarang UNMUL telah terakreditasi A oleh BAN-PT. Saat ini UNMUL memiliki 14 fakultas dan 1 program pascasarjana,” tuturnya.

Selain itu, Suyadi menerangkan adanya perubahan presentase jalur penerimaan PTN 2019. “Presentasenya jalur SNMPTN minimal 20 persen, SBMPTN minimal 40 persen dan SMMPTN maksimal 30 persen yang semuanya berdasarkan daya tampung setiap prodi di PTN,” terangnya.

Senada dengan hal tersebut, Isai Julianto Mangele, S.Kom, Staf IT Akademik UNMUL menjelaskan tentang tata cara pendaftaran melalui slide presentasi. “Pendaftaran SNMPTN dibuka hingga 14 Februari 2019. Jadi bagi yang belum mendaftar silahkan segera melakukan pendaftaran,” ujarnya.

Selanjutnya, lanjut Isai, akan dibuka jalur kedua

yaitu SBMPTN. “Sebelum mendaftar SBMPTN, para siswa diwajibkan melakukan pendaftaran UTBK melalui laman pendaftaran. utbk.sbmptn.ac.id menggunakan NISN dan NPSN. Pendaftaran ini dibuka mulai 1 Maret hingga 1 April 2019,” imbuhnya.

Dihari yang sama Kepala sekolah SMK N 4 Balikpapan, Mujadi, S.Pd., M.Pd turut hadir dan mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. “Terimakasih karena telah mempercayakan kembali sekolah kami sebagai tempat kegiatan sosialisasi ini. Saya harapkan melalui pertemuan ini akan ada suatu kejelasan dan semoga sosialisasi ini dapat berjalan dengan baik,” harapnya. (hms/rob)



SMA Negeri 1 Sangatta Utara Dapatkan Sosialisasi Pola Baru Masuk PTN 2019

Universitas Mulawarman (UNMUL) kembali melaksanakan Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru di Kabupaten Kutai Timur tepatnya di Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Sangatta Utara. Kegiatan ini diikuti oleh 150 Peserta yang terdiri dari para guru maupun siswa-siswi dari berbagai sekolah yang ada di Kabupaten Kutai Timur, Selasa (12/02).

Penjelasan mengenai Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN) 2019 di sampaikan oleh Kepala Biro Akademik dan Kemahasiswaan (BAK) UNMUL, Drs. La Hasan, M. Si. "Ada yang berbeda dengan Penerimaan Mahasiswa Baru tahun 2019 ini. Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri tahun ini, dilaksanakan oleh Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi (LTMPT). LTMPT memiliki kewenangan untuk menangani penerimaan mahasiswa baru melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) dan Seleksi Bersama



Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN)," paparnya.

Pada jalur SBMPTN tahun 2019 ini dilakukan melalui Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) terlebih dahulu selanjutnya baru melakukan pendaftaran SBMPTN. Kepala BAK juga menyampaikan informasi terbaru mengenai akreditasi sekolah pada PDSS adalah akreditasi institusi sekolah bukan jurusan.

Penjelasan lainnya disampaikan oleh Staf Akademik UNMUL Muhammad Syarian Noor, S. P, mengenai SNMPTN, UTBK, SBMPTN dan SMMPTN 2019. "Kuota untuk jalur SNMPTN minimum 20 persen dari kuota daya tampung setiap prodi di PTN dan sistem penilaian untuk SNMPTN berdasarkan nilai akademik saja atau nilai akademik dan prestasi lainnya yang ditetapkan oleh PTN, sementara kuota untuk jalur SBMPTN minimum 40 persen dari kuota daya tampung setiap prodi di PTN dan sistem penilaian untuk SBMPTN berdasarkan

hasil UTBK saja atau hasil UTBK dan kriteria lain (yang ditetapkan bersama oleh PTN) pelaksanaan tes menggunakan komputer sedangkan untuk jalur SMMPTN maksimum 30 persen dari kuota daya tampung setiap prodi di PTN sistem penilaiannya dapat menggunakan hasil UTBK," ungkapnya.

Dalam kesempatan, ini hadir Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Sangatta Utara Drs. Hasbi, M. Pd yang juga selaku Ketua Musyawarah Kerja Kepala Sekolah (MKKS) Kabupaten Kutai Timur. Dalam sambutannya, Hasbi menyambut baik sosialisasi rutin yang dilakukan setiap tahun oleh UNMUL.

"Dengan adanya sosialisasi ini maka akan bermanfaat bagi siswa-siswi yang akan melanjutkan pendidikan ke jenjang Perguruan Tinggi Negeri (PTN). Saya berpesan kepada seluruh siswa yang hadir dalam sosialisasi untuk selalu belajar jujur kepada orang tua, jujur kepada diri sendiri, sehingga dikemudian hari nanti akan mendapat yang kita usahakan dan cita-citakan. Tak lupa juga, kami sampaikan terima kasih kepada tim sosialisasi UNMUL, yang sudah datang ke Kabupaten Kutai Timur dalam memberikan informasi pola penerimaan mahasiswa baru tahun 2019," tuturnya. (hms/ani/zul)



Dari Sangatta, Tim Sosialisasi UNMUL Lanjut ke Kota Bontang

Setelah melaksanakan sosialisasi SNMPTN, SBMPTN dan SMMPTN 2019 di Sangatta, tim sosialisasi UNMUL ini kemudian berlanjut ke Kota Bontang. Kegiatan ini dilaksanakan di Aula SMA Yayasan Pupuk Kaltim (YPK) Bontang, Rabu (13/02). Hadir dalam kegiatan ini, Ketua MKKS Kota Bontang, Drs. Rakhim, M.Pd dan beberapa perwakilan kepala sekolah, guru maupun siswa di Kota Bontang.

Pada sosialisasi di Kota Bontang yang telah dilaksanakan 6 tahun terakhir ini, menjadi ajang para siswa untuk mengajukan pertanyaan seputar proses penerimaan mahasiswa baru. Tidak berbeda dengan agenda sosialisasi di Sangatta, Kabupaten Kutai Timur, agenda



socialisasi di Kota Bontang pun sama.

Sambutan diawali oleh Ketua MKKS Kota Bontang Drs. Rakhim, M.Pd, saat memberikan pengarahan sebelum penjelasan tim sosialisasi UNMUL, agenda sosialisasi seperti ini sangat penting bagi guru maupun siswa maupun siswa di Kota Bontang, karena sumber informasinya jelas dan terperinci.

“Saya berharap dengan adanya pelaksanaan sosialisasi ini kita bisa memanfaatkan untuk menggali informasi sebanyak-banyaknya mengenai mekanisme penerimaan mahasiswa baru tahun 2019,” ujarnya.

Sementara, Kepala Biro Akademik dan Kemahasiswaan (BAK) UNMUL, Drs. La Hasan, M.Si,

menyampaikan peserta yang ingin mengikuti tes satu kali dapat mendaftar pada gelombang pertama atau kedua. “Pendaftaran UTBK untuk gelombang pertama dimulai dari tanggal 1 hingga 24 Maret 2019 dan gelombang kedua dari tanggal 25 Maret hingga 1 April 2019. Waktu pelaksanaan tes untuk peserta pendaftar gelombang pertama dari tanggal 13 April sampai 4 Mei 2019 dan waktu pelaksanaan tes untuk peserta pendaftar gelombang kedua dari tanggal 11 sampai 26 Mei 2019,” katanya saat memberikan penjelasan dihadapan para guru dan siswa. (hms/ani/zul)

UNMUL Terima 5.481 Mahasiswa Baru Tahun 2019

Rabu (13/02), Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 2 Tanah Grogot Kabupaten Paser menjadi tempat yang turut dikunjungi Tim Universitas Mulawarman (UNMUL). Kunjungan ini dalam rangka Sosialisasi masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN) melalui jalur SNMPTN, SBMPTN dan SMMPTN tahun 2019.

Di tahun ini, UNMUL menambah jumlah daya



tampung penerimaan mahasiswa baru. “Total sebanyak 5.481 kursi tersedia dari 14 fakultas yang ada di UNMUL. Kesempatan ini sangat terbuka terlebih khusus bagi putra daerah,” tutur Ir. Suyadi, M.S., Ph.D, staf Ahli Wakil Rektor Bidang Akademik UNMUL saat

menyampaikan materi.

Di tempat yang sama, Isai Julianto, S.Kom menekankan agar para siswa selektif dalam memilih PTN dan program studi. “Bagi siswa yang telah dinyatakan lolos SNMPTN 2019, maka akan tertolak untuk mendaftar



SBMPTN 2019 karena sistem sudah terintegrasi. Jadi tidak bisa lagi mengganti pilihan yang telah dipilih di awal,” jelasnya.

Turut hadir dalam kesempatan ini, Ketua MKKS Kabupaten Paser, Waluyo Abu Saputro, M.Pd yang memberikan apresiasi atas terselenggaranya sosialisasi ini. “Di Paser ada sebanyak 42 SMA/SMK/MA dengan jumlah

murid kelas XII sekitar 4.000. Semoga yang hadir dapat menyerap dan menyampaikan kepada teman-teman yang ada disekolahnya masing-masing. Terimakasih dan penghargaan kepada tim UNMUL yang berkenan hadir di Kabupaten Paser untuk menyampaikan informasi penting kepada anak-anak kami,” ucapnya. (hms/rob)



Setelah Kukar, Kabupaten Kubar Jadi Tempat Sosialisasi Masuk PTN

Penjelasan lengkap tentang informasi terkini Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) dan Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi (SMMPTN) tahun 2019 disampaikan secara lengkap oleh Kepala Sub Bagian Registrasi dan Statistik, Biro Akademik dan Kemahasiswaan (BAK), Universitas Mulawarman (UNMUL), Abdul Khadir, S.Kom., M.Si didampingi Kasidi, S.Sos dari Sub Bagian Akademik dan Evaluasi, BAK UNMUL.

Ketua Musyawarah Kerja Kepala Sekolah (MKKS) Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Kabupaten Kutai Barat (Kubar), sekaligus Kepala SMKN 2 Sendawar, Raymundus, S.Pd., M.Si hadir dalam kesempatan ini serta mengundang para perwakilan Kepala Sekolah dan Siswa SMA



maupun SMK se Kabupaten Kubar bertempat di Ruang Serbaguna SMKN 2 Sendawar, Kubar. Rabu, (13/02).

Mengawali presentasi, profil UNMUL yang saat ini telah berakreditasi A dengan kondisi terbaru Program Studi yang tersedia menjadi pembuka sosialisasi. Selanjutnya, informasi lengkap jalur masuk PTN khususnya pada jalur SBMPTN yang mulai berlangsung Bulan Maret mendatang dikemukakan secara lugas oleh Abdul Khadir yang disambut antusias peserta yang hadir. Sebelum mendaftar SBMPTN 2019 tegasnya, siswa pendaftar terlebih dahulu wajib mengikuti dan memiliki nilai Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK).

“Peserta hanya diperbolehkan mengikuti UTBK maksimal dua kali, dengan ketentuan UTBK kelompok Saintek satu kali dan kelompok Soshum satu kali. Atau kelompok Saintek dua kali, atau Kelompok

Soshum dua kali.

Peserta yang ingin mengikuti tes satu kali dapat mendaftar pada gelombang pertama atau gelombang kedua. Pendaftaran UTBK gelombang pertama tanggal 1 sampai 24 Maret 2019 dan gelombang kedua mulai tanggal 25 Maret hingga 1 April 2019,” tegasnya. Adapun waktu pelaksanaan tes sebutnya, untuk peserta pendaftar gelombang pertama tanggal 13 April sampai 4 Mei 2019 dan waktu pelaksanaan tes untuk peserta pendaftar gelombang kedua tanggal 11 Mei sampai 26 Mei 2019.

Menggunakan nilai UTBK, pendaftaran untuk Memilih PTN dan Program Studi, pada 10 hingga 24 Juni 2019 melalui laman <http://pendaftaran.sbmptn.ac.id>. Sedangkan pengumuman hasil seleksi, tanggal 9 Juli 2019 dapat diakses di laman <http://www.sbmptn.ac.id>. (hms/frn)

Tim UNMUL Sosialisasikan Masuk PTN Hingga Hulu Sungai Mahakam

Meskipun harus menempuh jalur darat dan Sungai Mahakam hingga ratusan kilometer dari Kota Samarinda, Tidak menyurutkan semangat tim yang dipimpin oleh Kepala Sub Bagian Registrasi dan Statistik, Biro Akademik dan Kemahasiswaan (BAK), Universitas Mulawarman (UNMUL), Abdul Khadir, S.Kom., M.Si untuk memberikan Sosialisasi Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) dan Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi (SMMPPTN) tahun 2019 kepada perwakilan para siswa Sekolah Menengah Atas sederajat di Kabupaten Mahakam Ulu (Mahulu), Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim).

Kamis, (14/02), SMAN 1 Kecamatan Long Bagun, Desa Ujoh Bilang menjadi tempat sosialisasi guna menyampaikan informasi terkini pelaksanaan tiga jalur masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN) tersebut. Wakil Kepala Sekolah Bidang Kurikulum SMAN 1 Long Bagun, Benediktus BL, S.Pd



menyatakan, informasi yang disampaikan tim sosialisasi UNMUL sangat penting bagi para siswa di Mahulu, khususnya bagi siswa kelas 12 yang ingin melanjutkan pendidikan ke tingkat universitas.

“Kami sangat bersyukur dan berterima kasih atas kedatangan tim dari UNMUL. Pesan saya kepada siswa untuk memperhatikan betul informasi yang disampaikan. Sosialisasi ini sangat berguna bagi peserta didik kami yang berada di wilayah Kabupaten Mahakam Ulu untuk meraih masa depan,” tuturnya.

Walaupun kegiatan sosialisasi seperti ini rutin dilaksanakan setiap tahun, meski begitu ungkap Abdul Khadir terdapat perbedaan signifikan dalam proses pelaksanaan SBMPTN tahun 2019. Perbedaan itu jelasnya, sebelum mendaftar SBMPTN para siswa wajib memiliki nilai Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) untuk kemudian mendaftar SBMPTN yang

dibuka mulai 10 hingga 24 Juni 2019 melalui laman <http://pendaftaran.sbmptn.ac.id>.

“Setelah SNMPTN yang sekarang sudah masuk proses pendaftaran, jalur selanjutnya yang bisa diikuti para siswa lulusan tiga tahun terakhir adalah SBMPTN. Sesuai jadwal yang ditentukan, pendaftaran UTBK akan dimulai pada tanggal 1 Maret sampai 1 April 2019. Dengan waktu pelaksanaan UTBK adalah 13 April hingga 26 Mei 2019 mendatang dengan ketentuan UTBK dilakukan setiap hari Sabtu dan Minggu,” jelasnya.

UTBK tambahnya, terdiri dari Tes Potensi Skolastik (TPS) dan Tes Kompetensi Akademik (TKA) yang dirancang untuk memprediksi peserta mampu menyelesaikan studi di Perguruan Tinggi. “Setiap siswa hanya diperbolehkan memilih dua program studi dari satu PTN atau masing - masing satu prodi dari dua PTN. Setiap peserta diperbolehkan mengikuti tes maksimal dua kali,” katanya.

Sementara itu, jika belum berkesempatan lolos pada jalur SNMPTN dan SBMPTN, tahun ini UNMUL juga kembali membuka jalur SMMPTN untuk memberikan kesempatan para siswa menempuh studi yang pendaftarannya akan dimulai tanggal 25 Juni sampai dengan 16 Juli 2019. (hms/frn)



GenBI Goes to Campus: Bagi Tips Berwirausaha Kepada Mahasiswa

Tiada hari tanpa inovasi menjadi menjadi kalimat pembuka yang disampaikan oleh seorang pengusaha makanan khas Kota Samarinda untuk menyampaikan motto hidup dihadapan Mahasiswa Universitas Mulawarman (UNMUL). Dalam sebuah Talkshow Bigpreneur di acara Generasi Baru Indonesia (GenBI) Goes to Campus yang terlaksana di Ruang Serbaguna Lantai Empat Rektorat UNMUL, Taufik Rahmani pendiri Kampung Amplang Samarinda yang beromset miliaran rupiah membagikan tips dan pengalamannya dalam berwirausaha.

“Sudah pasti banyak wirausahawan lain yang memiliki segmen pasar dan produk yang sama dengan usaha yang kita jalankan. Namun, agar produk yang kita pasarkan bisa terus bertahan, beberapa cara yang bisa dilakukan antara lain adalah bagaimana agar berbeda dengan yang lain. Misalnya bagaimana cara kita promosi, melayani kebutuhan konsumen, menjaga kualitas barang dan lainnya,” tegasnya.

Pemilik Usaha Dagang (UD), Taufik



Jaya Makmur ini berpesan kepada para generasi muda yang sedang dan akan memulai sebuah usaha agar cerdas memilih jenis wirausaha apa yang ingin dijalankan. Diakuinya, sektor makanan masih unggul dalam dunia bisnis didasari dengan pengetahuan dan wawasan yang baik. “Jangan takut untuk mencoba berwirausaha jika kita tidak mencoba lalu kapan lagi,” singkatnya.

Sebagai perwakilan generasi muda, Owner Addict Shop Samarinda, Nurriya membagikan tips dan pengalamannya selama membangun bisnis online dan offline shop yang saat ini dimiliki alumni UNMUL tersebut. “Sebelum berhasil tentu saja banyak kendala dan tantangan yang telah saya lewati diantaranya ditipu oleh supplier,” katanya. Jum’at, (25/01).

Ketua GenBI Komisariat UNMUL, Sandi Dwi Cahyo mengutarakan, GenBI sudah berdiri sejak tahun 2011 dan untuk di Kaltim berdiri sejak tahun

2015 sebagai wadah komunitas bagi Mahasiswa Penerima Beasiswa Bank Indonesia (BI). Pada kegiatan kali ini, jelasnya, merupakan akhir masa bakti Anggota GenBI yang sudah menjadi pengurus selama satu tahun. Serta pada Bulan Februari mendatang Kepengurusan Anggota GenBI Komisariat UNMUL akan berganti.

GenBI Goes to Campus, sebutnya, merupakan salah satu kegiatan untuk meningkatkan jaringan silaturahmi antara GenBI dengan Himpunan Organisasi Mahasiswa. “Program kerja yang dilakukan diantaranya adalah Talkshow Big Preneur dan informasi seleksi beasiswa BI. Terima kasih kepada Civitas Akademika UNMUL yang telah mendukung penuh berbagai kegiatan dan program kerja kami selama satu tahun kepengurusan ini,” ujar Mahasiswa Fakultas Hukum UNMUL itu. (hms/frn)



Buka Program SIPSS, Polda Kaltim Ajak Alumni UNMUL Ikut



Penerimaan Sekolah Inspektur Polisi Sumber Sarjana (SIPSS) tahun 2019 telah dibuka. Universitas Mulawarman (UNMUL) sebagai mitra kerja Polisi Republik Indonesia dalam hal ini Kepolisian Daerah (Polda) Kalimantan Timur (Kaltim) memberikan kesempatan yang seluas-luasnya bagi lulusan kampus yang berpusat di Gunung Kelua.

Kamis (24/01), bertempat di Ruang Serbaguna Rektorat UNMUL terselenggara sosialisasi SIPSS yang dihadiri ratusan peserta. Rektor UNMUL, Prof. Dr. H. Masjaya, M.Si dalam sambutannya menyambut positif acara ini. "Kegiatan ini merupakan upaya merekrut para sarjana untuk menjadi anggota polisi Republik Indonesia. Para alumni UNMUL bisa menjadi bagian dari Polri untuk membangun kekuatan dalam

hal melayani masyarakat," tuturnya. "Saya yakin ini adalah kesempatan bagus untuk kita. Kerjasama antara Polri dengan UNMUL sudah berjalan cukup lama. Polisi adalah abdi dan pengayom masyarakat, kampus juga memiliki peran yang bisa mendukung. Semoga kita akan terus bekerjasama secara bersama-sama," imbuhnya.

Kepala Biro (Karo) Sumber Daya Manusia (SDM) Polda Kaltim, Kombes Pol. Erthel Stephan, SH., S.IK., M.Si dalam kesempatan ini memaparkan tentang Program Sekolah Inspektur Polisi Sumber Sarjana (SIPSS). "SIPSS merupakan pendidikan bagi para sarjana yang dibutuhkan dalam profesi Kepolisian untuk menjadi Inspektur Polisi yang memiliki pengetahuan, keterampilan, kemampuan, ketangguhan, sikap dan perilaku terpuji

dalam rangka melaksanakan tugas-tugas kepolisian sesuai dengan peranannya sebagai Inspektur Polisi yang ahli di bidang keilmuannya guna mendukung tugas Kepolisian," jelasnya.

"Kegiatan ini dilaksanakan karena tantangan tugas Polri semakin kompleks dan global. Maka perlu disiapkan SDM Polri yang semakin berkualitas," ucapnya.

Untuk diketahui, pendaftaran online SIPSS dibuka mulai 15 hingga 31 Januari 2019. Lulus dengan pangkat Inspektur Polisi Dua. Setelah itu akan mengikuti pendidikan selama enam bulan di Akademi Kepolisian Semarang. Informasi dan pendaftaran Online melalui website Polri : www.penerimaan.polri.go.id dan Biro SDM Polda setempat. (hms/rob)



Tim Program PKM FH UNMUL Sosialisasi ke Daerah



Pasal 28 H Ayat (1) Undang-undang Dasar (UUD) Negara Republik Indonesia Tahun 1945, menjamin hak atas lingkungan yang baik dan sehat dalam kehidupan bermasyarakat, yang diimplementasikan dalam UU No. 32 Tahun 2009 tentang Perlindungan dan Pengelolaan Lingkungan Hidup. Hak ini akan meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan kesehatan di lingkungan sekitar.

Untuk menyadarkan pentingnya hak lingkungan yang baik dan sehat. Pada hari Sabtu, 26 Januari 2019, rombongan Tim Dosen dan Mahasiswa Magister dan S1 Fakultas Hukum (FH) Universitas Mulawarman (UNMUL), mengadakan sosialisasi, hak atas lingkungan yang baik dan sehat terhadap lingkungan

di sekitarnya, di Kelurahan Karang Anyar, Kecamatan Sungai Kunjang, Kota Samarinda di Rumah Bapak M. Aini, S.Pd., MM, sebagai Ketua RT.01.

Program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Fakultas Hukum (FH) UNMUL ini, dalam rangka untuk mengisi liburan Mahasiswa Fakultas Hukum (FH), dalam program road show, Kesadaran Hukum Pada Kampung Halaman (KAHUPAMAN) pada tempat tinggalnya untuk berbagi ilmu pengetahuan terkait dengan masalah-masalah hukum dan berinteraksi dengan penduduk sekitarnya. Dengan datang dan bersosialisasi terkait masalah hukum, ini secara memberi nilai lebih bagi mahasiswa untuk mengimplementasi ilmu dibangku kuliah,

menjalin silaturahmi dan kerjasama berupa program kegiatan pengabdian kepada masyarakat, antara orangtua mahasiswa, masyarakat sekitar mahasiswa dan Fakultas Hukum UNMUL. PKM ini wujud dari Tri Dharma Perguruan Tinggi UNMUL di Kaltim, berupa pendidikan, penelitian dan pengabdian masyarakat.

Tim PKM Fakultas Hukum, terdiri dari: Dr. Siti Kotijah, S.H., M.H., Ine Ventryrina, S.H., M.H., Fitriyah, S.H, dan Dewi Anjani. Didalam kegiatan PKM ini, dibantu para mahasiswa. Pada acara PKM itu, yang menjadi narasumber Ine Ventryrina, S.H., M.H, menjelaskan mengenai jaminan atas hak lingkungan yang baik dan sehat kemudian dilanjutkan oleh Dr. Siti Kotijah yang memaparkan tentang penggunaan sampah plastik dan bahayanya bagi lingkungan. Selama acara PKM, masyarakat yang datang, kebanyakan ibu-ibu sangat antusias dalam mempertanyakan masalah-masalah kesehatan.

"Pengabdian kepada masyarakat ini, memberi kesan yang mendalam atas keramahan, kegembiraan serta antusias atas partisipasinya dalam sosialisasi kegiatan. Terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta dalam kegiatan. Harapannya masyarakat semakin sadar akan lingkungan dan kesehatan di sekitar yang telah dijamin oleh Negara," kata Dr. Siti Kotijah. (*fhumul/hms/zul)



UPT Kearsipan UNMUL Beri Bimbingan dan Pendampingan Para Arsiparis



Mengawali tahun 2019, Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kearsipan Universitas Mulawarman (UNMUL) menginisiasi pelaksanaan Bimbingan dan Pendampingan Kearsipan pada masing-masing Fakultas maupun unit kerja di lingkungan UNMUL. Bertempat di Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM), Senin, (28/01), selain tuan rumah, UPT Kearsipan mengundang para Arsiparis dari Fakultas Hukum, Fakultas Teknik sebagai peserta.

Kepala UPT Kearsipan UNMUL, Mulyono, S.Sos., M.Si menyatakan, rangkaian kegiatan seperti ini akan berlangsung cukup panjang yang dimulai pada Bulan Januari sampai Bulan Maret 2019 mendatang. Dari aktivitas bimbingan dan pendampingan ini ia menginginkan tercapainya pemahaman bersama dalam mengelola

arsip.

"Bimbingan sebenarnya sudah dimulai dari akhir tahun 2018 lalu. Semoga diawal tahun ini kita bisa berjalan dengan baik hingga selesainya semua agenda bimbingan di beberapa tempat dengan peserta yang berbeda," harapnya.

Di kesempatan yang sama, dirinya juga menguraikan materi seputar jabatan fungsional Arsiparis kepada peserta. "Pangkat, golongan ruang dan jenjang jabatan fungsional Arsiparis tingkat keterampilan yang beralih kedalam jabatan fungsional Arsiparis tingkat keahlian ditetapkan oleh Pejabat Pembina Kepegawaian sesuai dengan jenjang kompetensi," katanya.

Selanjutnya untuk proses kenaikan pangkat tambahannya, persyaratan dan mekanisme kenaikan pangkat

pejabat fungsional Arsiparis dilakukan sesuai dengan peraturan perundang-undangan selain dengan memperhatikan pula ketersediaan formasi. "Selain memenuhi syarat kinerja, Arsiparis yang akan dinaikkan jabatannya setingkat lebih tinggi harus mengikuti dan lulus uji kompetensi," tambahnya.

Sementara itu, pemateri lainnya yang juga dari UPT Kearsipan UNMUL yakni Ir. Agus Sutanto, M.Si memaparkan teori serta praktik langsung mengenai penyelenggaraan kearsipan. Setelah di Kampus FKM selama dua hari, direncanakan kegiatan yang sama namun dengan tempat dan peserta yang berbeda akan kembali di gelar UPT Kearsipan pada 11 Februari mendatang di Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNMUL. (hms/frn)



Di FEB dan FMIPA, UPT Kearsipan UNMUL Berbagi Ilmu Tentang Arsip



Dalam rangka melaksanakan Undang Nomor 43 Tahun 2009, tentang kearsipan. Unit Pelaksana Teknis (UPT) Kearsipan Universitas Mulawarman (UNMUL) melaksanakan pelatihan bimbingan dan pendampingan kearsipan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Senin sampai Rabu (11-13/02) dan di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) UNMUL di selenggarakan pada Senin hingga Rabu (18-20/02).

Arsip merupakan rekaman kegiatan atau peristiwa dalam berbagai bentuk dan media sesuai dengan perkembangan teknologi informasi dan komunikasi yang dibuat dan diterima di lingkungan Kemenristekdikti. Sedangkan kearsipan adalah kegiatan pengaturan dan penyimpanan arsip dengan menggunakan suatu sistem tertentu sehingga apabila arsip tersebut diperlukan dapat dengan mudah ditemukan kembali.

Hal tersebut disampaikan Bisri Mustofa, S.Sos selaku narasumber dalam Pelatihan Bimbingan dan Pendampingan Kearsipan yang bertempat di Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Mulawarman (UNMUL), Senin (11/02).

Lebih lanjut, Bisri menyampaikan, tujuan penyelenggaraan kearsipan yaitu menjamin terciptanya arsip dari kegiatan yang dilakukan. "Menjamin ketersediaan yang autentik dan terpercaya sebagai alat bukti yang sah, menjamin terwujudnya pengelolaan arsip yang andal dan pemanfaatan arsip sesuai ketentuan perundang-undangan. Menjamin keselamatan dan keamanan arsip dan meningkatkan kualitas pelayanan publik," pungkas.

Hal senada juga diungkapkan oleh Ir. Agus Susanto, M.Si sebagai pembicara dalam acara pembinaan dan pendampingan kearsipan di FMIPA

UNMUL, menjelaskan yang melatar belakangi hingga terciptanya atau terjadinya arsip adalah arsip merupakan alat bukti akuntabilitas kinerja suatu lembaga/ perguruan tinggi, serta sebagai alat bukti hukum yang sah. Mengingat pentingnya keberadaan arsip tersebut maka pimpinan lembaga/ perguruan tinggi wajib memelihara, melindungi dan menyelamatkan arsip (pasal 51 - PP Nomor 28 Tahun 2012 tentang pelaksanaan UU No. 43 Tahun 2009 tentang kearsipan).

"Undang-Undang No. 43 Tahun 2009 pasal 33, menyatakan bahwa, arsip yang diciptakan dengan menggunakan dana negara dinyatakan sebagai arsip negara. Laju pertumbuhan arsip yang dihasilkan dari proses administrasi suatu organisasi tanpa dikelola dengan baik akan menyebabkan terjadinya penumpukan, yang pada akhirnya akan menimbulkan masalah yang serius, seperti meningkatnya kebutuhan ruang penyimpanan arsip, biaya peralatan, SDM dan kesulitan untuk penemuan kembali arsip apabila dibutuhkan," pintanya. Kegiatan yang dilaksanakan di FEB UNMUL di hadiri para arsiparis dari FEB dan Pascasarjana UNMUL sebagai peserta. Sedangkan kegiatan yang terlaksana FMIPA UNMUL di hadiri para arsiparis Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK), FMIPA dan dari Fakultas Farmasi sebagai peserta. (hms/zul)



Segera Dirikan Prodi Bahasa Daerah, FIB UNMUL Gelar Lokakarya



Kamis (07/01), Fakultas Ilmu Budaya (FIB) Universitas Mulawarman (UNMUL) melaksanakan Lokakarya guna menginisiasi pendirian Program Studi (Prodi) Bahasa Daerah. Kegiatan yang terlaksana di Hotel Aston Samarinda ini dihadiri perwakilan dari pemerintah, akademisi dan komponen organisasi masyarakat Kalimantan Timur (Kaltim).

"FIB memiliki cita-cita ingin melestarikan Bahasa Daerah yang ada di Kaltim khususnya. Di Kaltim terdiri dari banyak bahasa daerah, diantaranya Kutai, Dayak, Paser, Berau, Banjar, Bugis dan sebagainya. Dengan demikian sumbangsih pemikiran bapak dan ibu dalam kegiatan ini sangat kami perlukan guna menentukan bahasa daerah mana yang akan dijadikan salah satu prodi baru kita nantinya," tutur Satyawati Surya,

S.Pd., M.Pd dalam laporannya sebagai Ketua Panitia.

Setali tiga uang, Dekan FIB UNMUL, Dr. H. Mursalim, M.Hum menyampaikan pendirian ini dilatarbelakangi oleh Pasal 3 UU Nomor 20 Tahun 2003 Tentang Sistem Pendidikan Nasional yang berfungsi mengembangkan dan membentuk watak serta peradaban bangsa yang bermartabat dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa.

"Jumlah bahasa daerah yang ada di Kaltim ada 22. Kenapa kita penting melestarikan Bahasa Daerah, karena Bahasa Daerah adalah identitas suku yang ada di Kaltim khususnya. Dari lokakarya ini kita bersama akan memutuskan Bahasa Daerah mana yang akan didirikan prodi di FIB," ucapnya.

Rencana pendirian Prodi baru ini juga, lanjut Dr. Mursalim, mendapat

dukungan dari Gubernur Kaltim sebagai upaya untuk mendukung melestarikan Bahasa Daerah di Kaltim khususnya. "Pelaksanaan ini tidak terlepas dari peran aktif dari beberapa komponen masyarakat, pemerintahan maupun pihak akademik yang ada di Kaltim," imbuhnya.

Untuk diketahui, agenda ini menghadirkan para pembicara yang pakar dibidangnya. Diantaranya Prof. Dr. Abd. Rasyid Asba, M.A, Wakil Dekan II FIB Universitas Hasanuddin, Dr. Muhlis Hadrawi, S.S., M.Hum, Ketua Departemen Bahasa Daerah, FIB UNHAS, Yuli Fitrianto, S.Sos, perwakilan Balitbangda Provinsi Kaltim dan Dr. Simon Defung Tokoh Masyarakat Dayak Kaltim. (hms/rob)



Jelang Penerimaan Mahasiswa Baru, SMA Negeri 10 Samarinda Kunjungi UNMUL

Waktu yang semakin dekat menjelang penerimaan mahasiswa baru masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN) tahun 2019, dimanfaatkan Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 10 Samarinda untuk berkunjung ke Universitas Mulawarman (UNMUL) guna mendapatkan informasi terkini seputar profil dan proses masuk di universitas berakreditasi A satu – satunya di Pulau Kalimantan ini.

Lebih dari 300 siswa kelas 12 sekolah unggulan di Kalimantan Timur (Kaltim) ini memadati Ruang Serbaguna Lantai Empat Rektorat UNMUL, Senin, (14/01) tempat acara diselenggarakan. Sebelum pemaparan teknis dari Biro Akademik dan Kemahasiswaan (BAK), terlebih dahulu Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Kerjasama dan Hubungan Masyarakat, Dr. Bohari Yusuf, M.Si memaparkan kondisi terkini universitas dan beberapa capaian yang telah dan akan dicapai.



“Dengan 37 ribu mahasiswa, saat ini sedang dalam proses pembangunan, tidak lama lagi UNMUL akan memiliki laboratorium tercanggih di Kalimantan Timur melalui pembangunan bantuan IDB,” katanya.

Kepala BAK, Drs. La Hasan, M.Si menjelaskan sejak berdiri tahun 1962, saat ini UNMUL memiliki 14 Fakultas dan satu Program Pascasarjana dengan jumlah 92 Program Studi (Prodi). Sedangkan pada semua jalur penerimaan mahasiswa baru tahun akademik 2019/2020 UNMUL menyiapkan 65 Prodi dengan jumlah total 5.481 daya tampung yang tersedia.

Materi teknis Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN), Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) dan Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri

(SMMPTN) secara detail dipaparkan oleh Kepala Sub Bagian Registrasi dan Statistik BAK UNMUL, Abdul Khadir, S.Kom., M.Si.

Secara garis besar perbedaan mendasar diutarakannya dari tahun sebelumnya adalah persentase kuota daya tampung sistem seleksi masuk PTN. “Selain terjadi perbedaan sistem seleksi, tahun ini juga terjadi perubahan jumlah pilihan Prodi dan sistem tes bagi SBMPTN,” jelasnya.

Sebelum sesi tanya jawab, kunjungan yang dipimpin langsung oleh Kepala SMA 10 Samarinda, Drs. H. Agus Gazali, M.Si tersebut, Staf Khusus Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Aditya Irawan, S.Pi., M.Si, melengkapi pengetahuan para siswa yang hadir dengan penyampaian informasi terkait beasiswa, kegiatan kemahasiswaan, serta seputar minat dan penalaran mahasiswa. (hms/frn)



Pelantikan Dekan Fakultas Farmasi Periode 2019 - 2023



Rektor Ingatkan Koordinasi dan Bangun Komunikasi

Dr. Laode Rijai, M.Si, kembali memimpin Fakultas Farmasi, Universitas Mulawarman (UNMUL) untuk kurun waktu empat tahun mendatang. Pelantikan Dekan Fakultas Farmasi periode 2019 - 2023 dilakukan oleh Rektor UNMUL, Prof. Dr. H. Masjaya, M.Si di Ruang Serbaguna Lantai Empat Rektorat UNMUL.

"Bahwa saya dalam menjalankan tugas dan jabatan akan menjunjung etika jabatan, bekerja dengan sebaik - baiknya, dan dengan penuh rasa tanggung jawab. Saya akan menjaga integritas, tidak menyalahgunakan kewenangan serta menghindarkan diri dari perbuatn tercela," tegas Rektor saat membacakan isi risalah sumpah jabatan yang diikuti

kata demi kata oleh Dekan Fakultas Farmasi. Kamis, (17/01).

"Maka pada hari ini, saya Rektor UNMUL dengan ini secara resmi melantik saudara dalam jabatan Dekan Fakultas Farmasi UNMUL. Saya percaya bahwa saudara akan menjalankan tugas dengan sebaik - baiknya sesuai dengan tanggung jawab yang diberikan. Semoga Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa meridhoi kita semua," tambah Rektor ketika membacakan naskah pelantikan.

Dalam sambutannya, Rektor berharap Fakultas Farmasi bersama semua Fakultas dan unit kerja yang merupakan bagian dari universitas dalam melakukan aktivitas tidak boleh keluar dari apa yang menjadi visi misi universitas. "Karena target utama kita

adalah menjadikan UNMUL sebagai universitas yang unggul," jelasnya.

UNMUL sebutnya, tidak bisa berdiri sendiri secara institusi, tetapi hanya bisa unggul jika ditopang dan didukung semua fakultas yang ada. "Sehingga dalam beraktivitas salah satu jalan yang harus kita lakukan adalah koordinasi. Saling menginformasikan agar semua bisa diisi dipahami dan saling mengingatkan. Sebagai manusia biasa kita perlu menyadari diri bahwa tidak ada yang sempurna ada kesalahan dan kekhilafan. Untuk meminimalkan hal itu, tidak ada jalan selain membangun komunikasi, mau belajar dan mau mengintropeksi diri," harapnya. (hms/frn)



Pertama di Indonesia Timur, PUI PT OKTAL UNMUL Terima Bantuan Dana Tahun 2019

Pusat Unggulan Iptek (PUI) Perguruan Tinggi (PT) Obat dan Kosmetik dari Hutan Tropika Lembab dan Lingkungannya (OKTAL) Universitas Mulawarman (UNMUL) menjadi yang pertama di Indonesia Timur sebagai penerima bantuan dana untuk tahun 2019. Kegiatan yang diinisiasi oleh Direktorat Jenderal Kelembagaan IPTEK dan Dikti Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Kemenristekdikti) merilis 20 PUI PT se-Indonesia termasuk UNMUL salah satunya, pada Senin (25/02).

“Berdasarkan hasil evaluasi pre proposal dan presentasi program bantuan peningkatan mutu PT maka direktorat kelembagaan ilmu pengetahuan dan pendidikan tinggi akan memberikan bantuan pendanaan kepada PUI PT OKTAL UNMUL sebesar



Rp. 350.000.000,” jelas Dr. dr. Swandari Paramita, M.Kes selaku Ketua PUI PT OKTAL UNMUL saat diwawancarai.

Menurutnya, ada lima poin yang menjadi keunggulan PUI PT OKTAL UNMUL sehingga lolos seleksi Kemenristekdikti tahun 2019. “Pertama, didukung oleh peneliti-peneliti dari multidisiplin keilmuan dalam topik riset tumbuhan obat. Kemudian adanya integrated laboratory building untuk riset kolaborasi antar fakultas. Serta, capaian lebih dari 50 publikasi jurnal internasional terindeks untuk topik riset tumbuhan obat

dalam tiga tahun terakhir,” paparnya.

Keempat, sambung dr. Swandari, capaian 13 granted patent untuk topik riset tumbuhan obat dalam tiga tahun terakhir. “Juga sesuai dengan visi UNMUL yaitu penelitian berbasis sumber daya alam dari hutan tropika lembab dan lingkungannya,” imbuhnya.

Untuk diketahui, Minggu (03/03) mendatang, Pimpinan PUI PT OKTAL UNMUL akan bertolak ke Jakarta guna melakukan konsolidasi dan penandatanganan kontrak bantuan PUI PT Tahun 2019. (hms/rob)

Temukan Minat dan Bakat, UPT. Perkasa UNMUL Gelar Studium Generale I

Salah satu fungsi Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pengembangan Karir dan Kewirausahaan (Perkasa) Universitas Mulawarman (UNMUL) adalah mengakomodir pengembangan karir mahasiswa. Hal tersebut disampaikan Mukti Priatomo, S.Farm, M.Si, Apt saat mengisi Studium Generale Gelombang I, Senin (19/02).

Bertemakan “Memahami Minat, Bakat dan Intelegensi Diri untuk Menghadapi Persaingan Global”, kegiatan ini terlaksana di Ruang Serbaguna Lt. IV



Rektorat UNMUL. Pada awal paparannya, Mukti menyampaikan rencana kerja 2019 dari divisi pengembangan karir UPT. Perkasa. “Ada lima rencana kerja yang akan kami jalankan tahun ini. Diantaranya, kampus rekrutmen, konsultasi karir, pelatihan soft skill, job fair dan HRD sharing,” ungkapnya.

Dihari yang sama, Rina Rifayanti, M.Psi, Psikolog juga berbagi tentang deteksi minat dan bakat dihadapan para mahasiswa yang hadir. Menurutnya, bakat adalah sesuatu yang sudah terbawa sejak seseorang lahir ke dunia. “Sementara

minat merupakan sesuatu yang disukai atau yang membuat kita tertarik untuk mengetahui lebih dalam,” jelasnya.

Untuk mengetahui minat dan bakat kita, lanjut Rina, perlu dilakukan identifikasi terhadap beberapa hal. “Misalnya kita cepat menguasai suatu hal tanpa penjelasan secara rinci. Asyik menikmati ketika melakukan suatu aktivitas sampai kadang lupa waktu. Serta puas dengan hasilnya dan ingin mengulangi aktivitas tersebut lagi dengan tantangan yang lebih sulit,” bebarnya. (hms/rob)

Bimbingan dan Pendampingan Kearsipan Berlanjut di Fahutan UNMUL



Setelah mengunjungi beberapa fakultas di lingkungan Universitas Mulawaman (UNMUL), kali ini Bimbingan dan Pendampingan Kearsipan UPT Kearsipan bekerjasama dengan Fakultas, Lembaga, Unit, dan UPT dilaksanakan di Fakultas Kehutanan (Fahutan) Jalan Penajam, Kampus Gunung Kelua. Senin, (25/02).

Kepala UPT Kearsipan UNMUL, Mulyono, S.Sos., M.Si menyampaikan, kali ini peserta yang hadir selain dari Fahutan sendiri, diikuti pula oleh perwakilan dari Fakultas Ilmu Komputer dan Teknologi Informasi (FKTI), Fakultas Ilmu budaya (FIB), Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LP2M), Lembaga Pengembangan Pendidikan dan Penjaminan Mutu (LP3M) serta Badan Pengelola Usaha (BPU).

Sebagai lembaga yang baru terbentuk tahun 2017 lalu, UPT Kearsipan tentunya, memiliki tugas membina Sumber Daya Manusia (SDM) pada bidang kearsipan di lingkungan UNMUL serta menata dan mengatur kegiatan kearsipan di seluruh

unit kerja melalui kerjasama antar unit – unit tersebut.

“Selain itu, UPT Kearsipan juga ikut serta melaksanakan program nasional yang dibebankan oleh Negara terhadap UNMUL melalui UPT ini. Oleh karena itu kami akan selalu melakukan kegiatan peningkatan SDM. Dengan tujuan agar mumpuni dalam menjalankan tugas di bidang kearsipan pada unit kerja masing-masing,” harapnya.

Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan Fahutan, Dr. Ir. Wahyuni Hartati, MP mengapresiasi berbagai langkah yang sudah dan akan dilaksanakan UPT ini. Karena diakuinya, peran kegiatan kearsipan melalui para arsiparis sangat strategis untuk pengembangan universitas. “Saat ini UNMUL sudah berakreditasi A, tentu harus dibarengi dengan pengelolaan arsip yang baik. Harapannya kami ingin bekerja dengan tata kelola kearsipan yang benar,” katanya.

Ir. Agus Sutanto, M.Si dari UPT. Kearsipan UNMUL sebagai

narasumber kali ini menyampaikan penyelenggaraan kearsipan di UNMUL yang berkaitan tentang pemberkasan dan penyusutan arsip. Arsip jelasnya, merupakan alat bukti akuntabilitas kinerja suatu lembaga atau perguruan tinggi, serta sebagai alat bukti hukum yang sah.

“Meningat pentingnya keberadaan arsip tersebut maka pimpinan lembaga dalam hal ini perguruan tinggi wajib memelihara. UU No 43 Tahun 2009 pasal 33, menyatakan bahwa, Arsip yang diciptakan dengan menggunakan dana negara dinyatakan sebagai arsip negara,” terangnya dihadapan 60 peserta yang hadir.

Di Ruang Meranti tempat acara berlangsung, kegiatan yang dipandu oleh Bisri Mustofa, S.Sos sebagai Moderator peserta juga dibekali pengetahuan mengenai jenis – jenis arsip yakni, arsip dinamis dan arsip statis. (hms/frn)

Tingkatkan Kesadaran Hukum, FH UNMUL Terapkan KEHUPAMAN

Berpartisipasi memberi kesadaran hukum, tim dosen dan gabungan Mahasiswa Fakultas Hukum (FH), Universitas Mulawarman (UNMUL), mengimplementasikan kegiatan Pengabdian Pada Masyarakat (PKM) dalam rangka memenuhi unsur Tri Dharma Perguruan Tinggi.

Dalam program Kesadaran Hukum Pada Kampung Halaman atau disingkat KEHUPAMAN sosialisasi bertema "Hak Atas Lingkungan yang Baik dan Sehat Akibat Dari Pertambangan Batu Bara" terselenggara di Desa Spontan, Kelurahan Bukuan, Kecamatan Palaran, Kota Samarinda. Minggu, (30/12).

Diketuai oleh perwakilan mahasiswa jenjang S1 dan S2 yakni Fitriana, SH, dan Ferdinant Julianto F. N. dengan dibantu tiga orang anggota yaitu, Inggal Ayu Noorsanti, Azidah Mustha dan Siti Kusnul



Fatimah, kegiatan ini menghadirkan narasumber Dr. Rosmini S.H., M.H. dan Dr. Siti Kotijah, S.H., M.H.

Secara umum, kedua narasumber menyampaikan terkait hak atas lingkungan yang baik dan sehat bagi masyarakat desa Spontan akibat pertambangan batubara. Serta akibat-akibat dari pertambangan batu bara yang mengganggu kesehatan masyarakat. Sosialisasi pun mendapat antusias dari

warga masyarakat sekitar yang diadakan di rumah Ketua RT. 16 Desa Spontan, Edy Susilo yang dihadiri puluhan orang.

Segep tim dan pembina berharap kegiatan KEHUPAMAN ini akan terus berlanjut pada desa-desa yang ada di Kalimantan Timur (Kaltim) dan memberi manfaat yang sebesar-besarnya pada masyarakat, mahasiswa dan dosen serta perguruan tinggi khususnya FH UNMUL. (fh/kus/hms/frn)

UNMUL Selenggarakan Seleksi Tahap I ON MIPA PT 2019 Tingkat Universitas

Sebanyak 137 Mahasiswa Universitas Mulawarman (UNMUL) dari berbagai fakultas berduyun-duyun ke Ruang Serbaguna Lantai Empat Rektorat UNMUL untuk mengikuti seleksi Olimpiade Nasional Matematika Ilmu Pengetahuan Alam Perguruan Tinggi (ON MIPA-PT) Tahun 2019 tingkat universitas, Senin (11/02).

Menurut Kepala Biro Akademik dan Kemahasiswaan Drs. La Hasan, M.Si ketika ditemui Humas UNMUL, menyatakan bahwa yang mengikuti



seleksi ON MIPA-PT terdiri dari fakultas-fakultas yang mengelola Program Studi (Prodi) Bidang MIPA. Diantaranya Fakultas Pertanian (Faperta), Fakultas Kehutanan (Fahatan), Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP), Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan (FPIK), Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Fakultas Teknik (FT), Fakultas Kedokteran (FK), Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM), Fakultas Farmasi (FF) dan Fakultas Ilmu Komputer dan Teknologi Informasi (FKTI).

"Dengan adanya seleksi ini, semoga

dapat menghasilkan peserta yang terbaik dan tentunya bisa menang baik ditingkat wilayah maupun di nasional. Harapan kita untuk tahun ini, berdoa dan berupaya semoga ada mahasiswa kita yang mewakili ke tingkat nasional," pungkasnya.

Pelaksanaan Seleksi Tahap I ON MIPA-PT tingkat Universitas dilaksanakan selama 2 hari, dari Senin hingga Selasa (11-12/02). Pengumuman seleksi ON MIPA-PT tingkat universitas ini, dapat dilihat melalui laman www.unmul.ac.id (hms/zul)



Peringati Hari Peduli Sampah, BEM se-UNMUL Kembali Luncurkan Bank Sampah



Memperingati Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) yang diperingati setiap tanggal 21 Februari, Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Keluarga Mahasiswa (KM) se-Universitas Mulawarman (UNMUL) meluncurkan kembali Bank Sampah UNMUL. Peringatan HPSN didasari dari peristiwa longsornya Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Leuwigajah di Jawa Barat. Tingginya gunung sampah yang mencapai 50-70 meter mampu menewaskan hampir 150 orang. Peluncuran kembali Bank Sampah UNMUL menjadi harapan agar peristiwa longsornya TPA Leuwigajah tidak terjadi di TPA-TPA di Samarinda karena sampah anorganik tidak malah dibuang ke TPS/TPA, tetapi ditabung di bank sampah.

Jenis sampah yang dapat dijual oleh nasabah ialah botol atau gelas air minum dalam kemasan, koran, bahkan dapat berupa kertas HVS salah cetak. Adapun kegiatan ini dihadiri oleh Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr. Ir. Encik Akhmad Syaifudin, M.P, para Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan dan para Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni seluruh fakultas, para Pembina Bank Sampah serta perwakilan Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) se-Universitas Mulawarman dari berbagai fakultas.

Bank Sampah juga memiliki jajaran direksi seperti di bank-bank konvensional lain, bedanya bank sampah menabung dengan sampah. Direksi Bank Sampah antara lain: Direktur, Kabiro

Pemasaran, Kabiro Keuangan, Kabiro Operasional, Teller dan Customer Service. Nasabah Bank Sampah UNMUL tidak hanya dari mahasiswa, melainkan dosen dan alumni juga dapat menabung di bank sampah.

Diharapkan bagi BEM setiap fakultas dapat mensosialisasikan adanya bank sampah ini kepada seluruh civitas akademika di fakultas masing-masing. Selain itu, BEM fakultas juga dapat menjadi Kantor Cabang Pembantu (KCP) jika telah memiliki tempat untuk para mahasiswanya menabung di bank sampah. Direksi Bank Sampah berharap dapat menjadi inspirasi bagi semua pihak baik itu individu, organisasi, perusahaan ataupun pemerintah untuk mengubah pola pikir dan tingkah laku masyarakat untuk memilah sampah. (*bemkmunmul/hms/zul)





Resmi di Lepas, Mahasiswa UNMUL Magang Enam Bulan di BUMN



Dalam rangka mempersiapkan dan meningkatkan lulusan yang berkualitas, Universitas Mulawarman (UNMUL) bekerjasama dengan Forum Human Capital Indonesia (FHCI) mengadakan Program Magang Mahasiswa Bersertifikat (PMMB), Selasa (29/01), UNMUL melepas sebanyak 35 mahasiswa untuk mengikuti program pemagangan di lokasi masing-masing BUMN yang telah ditentukan dalam kurun waktu satu semester atau enam bulan.

“Ini merupakan implementasi dari MoU antara UNMUL dengan FHCI pada 22 November 2018 lalu. Semoga mahasiswa UNMUL melalui program ini bisa merintis berbagai kesempatan untuk mendapatkan lapangan kerja nantinya,” ucap Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan

Alumni UNMUL, Dr. Ir. Encik Akhmad Syaifudin, MP dalam laporannya.

Para mahasiswa yang ikut, lanjut Dr. Encik, akan mendapatkan dua sertifikat, yakni sertifikat industri dan kompetensi. “Kami berharap doa restu kami semua bagi ananda yang berangkat dan kembali dengan selamat. Serta bersuka cita karena mendapat berbagai pengalaman selama magang,” tambahnya.

Dikesempatan yang sama, Wakil Rektor Bidang Akademik UNMUL, Prof. Dr. Ir. Mustofa Agung Sardjono menyampaikan selamat kepada para mahasiswa yang terpilih mengikuti program ini. “Secara tidak langsung ananda sekalian akan menjadi duta UNMUL, karena merupakan representatif yang akan menggambarkan bagaimana

UNMUL itu sendiri. Jika anda bagus bagi user, maka mereka juga akan bangga dengan UNMUL,” tuturnya.

“Milikilah sifat serius, disiplin dan komunikatif selama mengikuti kegiatan ini. Artinya mampu menyampaikan dan mendengarkan dari pihak lain. Kalian juga nantinya akan menjadi sarjana plus karena sudah mengetahui masalah yang akan dihadapi dan experience is a good teacher,” imbuh Prof. Mustofa.

Terakhir, ia juga berpesan untuk melaksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya dan tetap menjaga kesehatan. Untuk diketahui, 35 mahasiswa UNMUL ini akan mengikuti magang di 9 BUMN yang tersebar di Kalbar, Kalsel, Kaltim, Ambon, Palembang dan Gresik. (hms/rob)





Mahasiswa UNMUL Dilantik Sebagai Duta Global Goals Action

20 hingga 22 Januari 2019, menjadi waktu terpenting bagi Rahmat Aprilian Putra. Mahasiswa Program Studi (Prodi) Hubungan Internasional (HI), Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP), Universitas Mulawarman (UNMUL) itu, terpilih dan dilantik sebagai Duta Global Goals Action di Hotel Grand Season, Kuala Lumpur, Malaysia oleh Youthnow bersama 150 delegasi pilihan 24 Negara se-Asia Pasifik. Youthnow merupakan partner resmi United Nations Human Settlement Program, Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB).

Global Goals Summit adalah kegiatan kepemudaan yang mempertemukan pemimpin muda potensial yang menghadirkan pembicara ahli Global Goals, Dosen, serta para aktivis dengan berbagai latar belakang Global Goals Mission.

Konferensi tersebut bertujuan untuk merekrut penggerak sosial muda yang ke depannya akan menjadi duta pemuda,



menginisiasi dan memahami tentang pentingnya agenda Sustainable Development Goals dalam implementasinya di negara masing-masing.

Kegiatan yang bertema “Designing Youth Future for 2030” atau mendesain masa depan pemuda untuk tahun 2030 ini, menawarkan pembicara inspiratif dan komprehensif dalam bidang Sustainable Development Goals dalam mempersiapkan pemimpin muda masa depan yang berkualitas.

“Pada akhir program tersebut, kami melantik para delegasi sebagai Duta Global Goals Action sebagai inisiator perubahan dan menyebarkan semangat pembangunan Sustainable Development Goals di negara masing-masing,” urainya saat diwawancarai Humas UNMUL.

Ketua Lembaga Dakwah Kemahasiswaan (LDK), FISIP UNMUL itu menambahkan, selama kegiatan ini delegasi

Negara peserta dibagi dalam beberapa grup untuk membahas solusi bagi beberapa permasalahan di Negara - Negara tertentu.

“Tiap kelompok berfokus pada satu negara, diskusi sangat spesifik mulai dari identifikasi masalah, perumusan kebijakan, anggaran kebijakan, alokasi anggaran, alokasi kerja Kementerian Negara yang dibahas dan program kerja konkret. Hasilnya akan diusulkan kepada PBB untuk direalisasikan, tentunya jika saran - saran tersebut diterima dan dipandang efektif maka akan ada tindaklanjut lainnya,” terangnya.

Dirinya berharap, generasi muda Indonesia bisa lebih produktif dan siap menghadapi arus globalisasi khususnya revolusi industri 4.0. “Think globally, act locally,” tutupnya. (hms/frn)





Pelajari Literasi Ekonomi, BEM KM UNMUL Kunjungi BI



Kantor Perwakilan (KPw) Bank Indonesia (BI) Kalimantan Timur (Kaltim) menerima kunjungan Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Keluarga Mahasiswa (KM) Universitas Mulawarman (UNMUL) dalam agenda Kunjungan Kebanksentralan.

Agenda edukasi kebanksentralan ini bertempat di Kantor Perwakilan Bank Indonesia Kalimantan KPw BI Kaltim di jalan Gajah Mada No 1, Kota Samarinda, Kamis (28/02). Kegiatan ini diikuti 25 mahasiswa yang berasal dari berbagai program studi yang merupakan kader dari BEM KM UNMUL 2019.

Asisten Manajer Fungsi Komunikasi dan Koordinasi Kebijakan KPw BI Kaltim, Dirwanta Firsa menerima lawatan yang rutin berlangsung selama beberapa tahun terakhir ini. Para mahasiswa mendapatkan pengetahuan mengenai literasi ekonomi dan kebanksentralan. Dengan demikian, selain memahami peran BI, peserta juga dapat lebih mempelajari dan mengerti akan kebijakan yang dilakukan Bank Indonesia sebagai bank sentral.

Selain diskusi, secara aktif mahasiswa juga memberikan pertanyaan dan pernyataan

terkait untuk mengetahui lebih lanjut perihal seputar bank sentral dan kondisi ekonomi Indonesia.

“Kebijakan-kebijakan yang dilakukan Bank Indonesia adalah untuk menjaga stabilitas perekonomian Indonesia. Terkini, sedang marak dipasaran adalah pembayaran elektronik dan beragam bentuk pembayaran non tunai,” jelas Dirwanta.

Diakhir acara, Kementerian Hubungan Luar BEM KM UNMUL 2019 melalui Sekretaris Kabinet menyerahkan kenangan-kenangan berupa cinderamata dari BEM KM UNMUL. (bemkmunmul/hms/frn)





Universitas
Mulawarman

Pelantikan Pimpinan Lembaga Kemahasiswaan UNMUL Periode Tahun 2019

Samarinda, 27 Februari 2019



KALENDER AKADEMIK



2017/2018 2018/2019

Universitas Mulawarman

Center of Excellence for Tropical Studies

Jl Kuaro Kampus Gn Kelua Kotak Pos 1068 Samarinda 75119, Kalimantan Timur, Indonesia
Telp (0541) 741118 - Fax (0541) 747479-732870
Email : rektorat@unmul.ac.id - Website : www.unmul.ac.id

SEMESTER GENAP 17/18

Januari s/d Juni 2018

18/19 SEMESTER GENAP

Januari s/d Juni 2019

1	Pendaftaran Calon Maba Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) 2018	21 Februari-6 Maret 2018
2	Pengumuman hasil SNMPTN 2018	17 April 2018
3	Pembayaran dan pendaftaran Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SBMPTN) 2018	5-27 April 2018
4	Ujian Tulis SBMPTN dan Praregistrasi Mahasiswa Baru yang diterima Jalur SNMPTN 2018	8 Mei 2018
5	Pengumuman hasil verifikasi Mahasiswa Baru yang diterima Jalur SNMPTN 2018	25 Mei 2018
6	Pembayaran UKT Mahasiswa Baru yang diterima Jalur SNMPTN 2018	4-25 Juni 2018
7	Penawaran/Penyusunan Jadwal Mata Kuliah Semester Ganjil 2018/2019	Juni 2018
8	Santiaji KKN 2018	Juni 2018
9	Pelaksanaan KKN 2018	Juni-Juli 2018

1	Pengumuman Hasil Ujian Semester Ganjil 2018/2019	2-11 Januari 2019
2	Pengolahan DPNA/KHS Semester Ganjil 2018/2019	2-15 Januari 2019
3	Penyampulan Rekapitulasi Kehadiran Dosen Mengajar Semester Ganjil 2018/2019 ke BAK	14-31 Januari 2019
4	Pendaftaran Mahasiswa Baru Program Pascasarjana Magister dan Doktor 2018 (II)	Januari-Februari 2019
5	Pembayaran SPP/UKT dan Pendaftaran Ulang Mahasiswa	2-25 Januari 2019
6	Pengisian KRS	2-31 Januari 2019
7	Pengolahan Daftar Peserta Kuliah (DPK)	Februari 2019
8	Kuliah Semester Genap 2018/2019	1 Februari-31 Mei 2019
9	Perbaikan Kartu Rencana Studi (KRS)	18-28 Februari 2019
10	Pendaftaran Calon Mahasiswa Baru Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) 2019	Februari-Maret 2019
11	Pembuatan laporan Pangkalan Data Pendidikan Tinggi Semester Ganjil 2018/2019	Maret 2019
12	Wisuda Gelombang I 2019	30 Maret 2019
13	Pengolahan Daftar Presensi Ujian (DPU)	April 2019
14	Ujian Tengah Semester (UTS)	April 2019
15	Pengumuman hasil SNMPTN 2019	April 2019
16	Pembayaran dan Pendaftaran SBMPTN 2019	April-Mei 2019
17	Ujian Tulis SBMPTN 2019 dan Praregistrasi Mahasiswa Baru yang diterima Jalur SNMPTN 2019	Mei 2019
18	Pengumuman hasil verifikasi Mahasiswa Baru yang diterima Jalur SNMPTN 2019	Mei 2019
19	Pembayaran UKT Mahasiswa Baru yang diterima Jalur SNMPTN 2019	Juni 2019
20	Penawaran/Penyusunan Jadwal Mata Kuliah Semester Ganjil 2019/2020	Juni 2019
21	Santiaji KKN 2019	Juni 2019
22	Pelaksanaan KKN 2019	Juni-Juli 2019
23	Minggu tenang sebelum ujian semester Genap 2018/2019	1-3 Juni 2019
24	Ujian Semester Genap 2018/2019	4-20 Juni 2019
25	Pengumuman Hasil Ujian Semester Genap 2018/2019	10-24 Juni 2019
26	Pengolahan DPNA/KHS Semester Genap 2018/2019	10-24 Juni 2019
27	Penyampulan Rekapitulasi Kehadiran Dosen Mengajar Semester Genap 2018/2019 ke BAK	21-28 Juni 2019
28	Wisuda Gelombang II 2019	29 Juni 2019

SEMESTER GANJIL 18/19

Juli s/d Desember 2018

1	Pendaftaran Seleksi Mandiri Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SMMPPTN) 2018	25 Juni-10 Juli 2018
2	Pengumuman Hasil Ujian Tulis SBMPTN 2018	3 Juli 2018
3	Wisuda Gelombang II 2018	5 Juli 2018
4	Pendaftaran Mahasiswa Baru Program Pascasarjana Magister dan Doktor 2018 (I)	Juli-Agustus 2018
5	Pelaksanaan Ujian Tulis SMMPPTN 2018	17 Juli 2018
6	Pembayaran SPP/UKT Mahasiswa Lama dan Mahasiswa Baru Jalur SBMPTN 2018	5-20 Juli 2018
7	Pengisian KRS Mahasiswa Lama	5-31 Juli 2018
8	Pelaksanaan Semester Pendek	Juli-Agustus 2018
9	Pengumuman Hasil Ujian Tulis SMMPPTN 2018	30 Juli 2018
10	Pembayaran UKT Mahasiswa Baru (Maba) Jalur SMMPPTN, dan Registrasi & Pengisian KRS semua Maba 2018	1-14 Agustus 2018
11	Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) Universitas dan Fakultas	15-18 Agustus 2018
12	Pertemuan Orang tua Mahasiswa Baru (POMB)	18 Agustus 2018
13	Kuliah Semester Ganjil 2018/2019	20 Agustus-7 Desember 2018
14	Pengolahan Daftar Peserta Kuliah (DPK)	September 2018
15	Evaluasi Keberhasilan Mahasiswa Akhir Semester 2, 4, 6 dan 14	September 2018
16	Perbaikan Kartu Rencana Studi (KRS)	3-14 September 2018
17	Dies Natalis ke 56 Universitas Mulawarman dan Wisuda Gelombang III 2018	22-29 September 2018
18	Pembuatan laporan Pangkalan Data Pendidikan Tinggi Semester Genap 2017/2018	September 2018
19	Ujian Tengah Semester (UTS)	Oktober 2018
20	Pengolahan Daftar Presensi Ujian (DPU)	November 2018
21	Wisuda Gelombang IV 2018	8 Desember 2018
22	Minggu tenang sebelum ujian semester Ganjil 2018/2019	8-9 Desember 2018
23	Penawaran/Penyusunan Jadwal Mata Kuliah Semester Genap 2018/2019	Desember 2018
24	Ujian Semester Ganjil 2018/2019	10-21 Desember 2018

[CATATAN]

- Libur Puasa 1 hari pada awal Puasa dan 2 hari (sebelum dan sesudah) Idul Fitri
- Semua pihak yang terkait dengan Kalender Akademik agar mentaati jadwal yang telah ditetapkan
- Nilai ujian semester diinput bertahap, paling lambat satu minggu setelah dilaksanakan ujian
- Hari libur disesuaikan dengan Keputusan Pemerintah

